

*Es trifft uns tief, Abschied zu nehmen von
unserem langjährigen Club-Kameraden
und verehrtem Mitglied*

Peter Keller

16. November 1945 bis 31. Oktober 2022

Peter Keller war seit vielen Jahrzehnten geschätztes aktives Mitglied im Tennis Club Wädenswil. Von 1986 bis 1996 leitete er die Geschicke des Clubs als Präsident und wurde als Zeichen des Dankes für seine Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. Peter hat sich stets zum Wohle des Vereins eingesetzt und mit Besonnenheit und Weitsicht während seiner Amtszeit als Präsident Vieles bewegt. Wir werden Peter als hochgeschätzten Club-Kameraden und lieben Freund auf und neben dem Platz stets in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie sprechen wir unser Mitgefühl und tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft. Wir werden Peter vermissen.

Tennis Club Wädenswil
Der Vorstand

Wir verabschieden uns von Peter am Freitag, 18. November 2022, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil.